
Indicações

Na Sessão Ordinária de
segunda-feira (19) foram

apresentadas 12 indicações

De  autoria  do  Vereador
RICARDO RIO:
1)  INDICAÇÃO  Nº  013/24,  que
“Indica, em caráter de urgência, a
manutenção  e  reparo  na  tampa
do  bueiro  (boca  de  lobo),
localizado  na  Avenida  Brasil,
esquina  com  a  Rua  Prefeito
Jayme  Monteiro,  no  centro  da
cidade”:
2)  INDICAÇÃO  Nº  022/24,  que
“Indica em caráter de urgência, o
reparo  asfáltico  (recape)  e  a
limpeza da vegetação que invade
a  via  na  Rua  Frei  Serápio,  no
Jardim  Bela  Vista,  conforme
especifica”.

De  autoria  do  Vereador  PAULO
JAPONÊS:
3)  INDICAÇÃO  Nº  014/24,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito,  seja
denominado  José  Américo  de
Aquino  Thimoteo  a  Rua  A  do
Loteamento  Residencial  Vila
Bela”.

De autoria  do Vereador  DANIEL
FAUSTINO:
4)  INDICAÇÃO  Nº  015/24,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito  o
recapeamento  asfáltico  da  Rua
Emiliano Vieira de Carvalho, nas
proximidades  do  nº  620,  no
Distrito  de  Conceição  do  Monte
Alegre”;
5)  INDICAÇÃO  Nº  016/24,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito,  a
realização  de  pintura  da quadra
poliesportiva  da  EMEIF  Ivony
Affini  Matheus  -  Conceição  do
Monte Alegre”;
6)  INDICAÇÃO  Nº  017/24,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito,  a
substituição  de  lâmpadas
incandescentes  para  lâmpadas
de LED no bairro Campinho”;

7)  INDICAÇÃO  Nº  018/24,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito,  a
instalação  de  brinquedos,  bem
como  promover  melhorias  na
praça  localizada  na  Rua  Ana
Neri, Jardim Tênis Clube”;
8)  INDICAÇÃO  Nº  019/24,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito,  a
instalação  de  redutores  de
velocidade  na  SP  241  nas
proximidades  do  Condomínio
Green Park”;
9)  INDICAÇÃO  Nº  021/24,  que
“Indica ao sr.  Prefeito,  a  pintura
de faixas de pare e a instalação
das  placas  nas  ruas,  conforme
especifica”.

De  autoria  da  Vereadora
PROFESSORA DELMIRA:
10) INDICAÇÃO Nº 020/24,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito  a
substituição  da  luminária  LED
queimada  cujo  poste  está  em
frente ao nº 283 da Rua Castro
Alves, Barra Funda”.

De  autoria  do  Vereador
PROFESSOR DERLY:
11) INDICAÇÃO Nº 023/24,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito  o
recapeamento  asfáltico  da  Rua
Marechal Deodoro, Centro”.

De  autoria  da  Vereadora
GRACIANE DE MADUREIRA:
12) INDICAÇÃO Nº 024/24,  que
“Indica ao Presidente da Câmara
Municipal  que  disponibilize  na
área do site da Câmara Municipal
destinada  a  Procuradoria  da
Mulher  uma  cartilha  digital  de
orientações contra  a  violência  à
mulher”.

Requerimentos

Vereadores fazem
questionamentos ao Prefeito

Antian

Na Sessão Ordinária de
segunda-feira, 19 de fevereiro, a
Câmara de Vereadores aprovou

16 requerimentos

De autoria  do Vereador  DANIEL
FAUSTINO:
1)  REQUERIMENTO  Nº  020/24,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  sobre  a  instalação
de  uma  unidade  do  Instituto
Federal em nosso Município”.

De autoria  da Vereadora  VILMA
BERTHO:
2)  REQUERIMENTO  Nº  022/24,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações sobre  o  pagamento
de  adicional  universitário  aos
servidores efetivos”;
3)  REQUERIMENTO  Nº  023/24,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações sobre os Conselhos
Municipais  da Assistência  Social
– CMAS”;
4)  REQUERIMENTO  Nº  024/24,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  sobre  os  carros
estacionados no jardim do Velório
Municipal”;
5)  REQUERIMENTO  Nº  025/24,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  sobre  a  forma  de
contratação  dos  médicos  do
Pronto Atendimento”.

De  autoria  da  Vereadora
GRACIANE DE MADUREIRA:
6)  REQUERIMENTO  Nº  026/24,
que  “Requer  ao  Exmo.  Prefeito
informações  sobre  os
atendimentos  com  o  médico
neuropediatra”;
7)  REQUERIMENTO  Nº  027/24,
que  “Requer  ao  Exmo.  Prefeito
informações  quanto  as
providências  que  estão  sendo
tomadas para evitar a ocorrência
de  acidentes  entre  as  ruas
Antônio  Machado  e  Avenida
Brasil”;
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8)  REQUERIMENTO  Nº  036/24,
que  “Requer  ao  Exmo.  Prefeito
informações  referentes  aos
descartes  de  entulhos  das
residências”.

De  autoria  da  Vereadora
PROFESSORA DELMIRA:
9)  REQUERIMENTO  Nº  028/24,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  sobre  a  reforma,
restauração  e  revitalização  das
estradas  rurais  da  Cabiúna,
Cabeceira da Roseta e Água da
Bomba,  todas  no  distrito  de
Roseta”;
10) REQUERIMENTO Nº 029/24,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  sobre  a  reabertura
do Posto do Correio para a sede
do  Distrito  de  Conceição  de
Monte Alegre”.

De  autoria  do  Vereador
RICARDO RIO:
11) REQUERIMENTO Nº 030/24,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  sobre  o
cumprimento da Lei Ordinária nº
3.485/2022,  que  trata  do
Programa  de  Vacinação
Domiciliar  de  idosos,  pessoas
com  mobilidade  reduzida,
pessoas com deficiências (física,
intelectual,  auditiva,  visual),  e
pessoas  com  Transtorno  do
Espectro  Autista  (TEA).  rede
municipal de saúde”;
12) REQUERIMENTO Nº 031/24,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações  e  providências
referentes  a  obra  de
pavimentação  da  Rua  José
Jacob  Ferreira,  no  Jardim  Bela
Vista”;
13) REQUERIMENTO Nº 032/24,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações  e  providências
referentes  a  pavimentação  da
Rua  Henrique  Dias,  conforme
especifica”;

14) REQUERIMENTO Nº 033/24,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  e  providências
referentes a reforma/recuperação
do  muro  de  arrimo/contenção
existente na Rua Yoshihiro Hojo,
Barra  Funda,  ao  lado  da  linha
ferroviária”;
15) REQUERIMENTO Nº 034/24,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações e providências sobre
a conclusão da instalação do piso
tátil  que  compõe  o  sistema  de
acessibilidade  nas  calçadas
(passeio  publico),  conforme
especifica”.

De  autoria  do  Vereador
PROFESSOR DERLY:
16) REQUERIMENTO Nº 035/24,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  sobre  o
recapeamento  asfáltico  da  Rua
Marechal Deodoro, Centro”.

1º lugar no Previne Brasil 

Câmara parabeniza equipe da
saúde por desempenho em

programa do Governo Federal

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira  (19),  a  Câmara  de
Vereadores  aprovou  moção  de
autoria  do  vereador  Daniel
Faustino,  que  parabeniza  a
equipe  da  Atenção  Primária  em
Saúde,  do  Departamento
Municipal  de  Saúde,  pelo
excelente  desempenho  do
município  no  Programa  Previne
Brasil do Governo Federal.

O  programa  Previne  Brasil  foi
instituído em novembro de 2019.
O novo modelo de financiamento
altera algumas formas de repasse
das  transferências  para  os
municípios,  que  passam  a  ser
distribuídas  com  base  em  três
critérios:  capitação  ponderada,
pagamento  por  desempenho  e
incentivo para ações estratégicas.

O Previne Brasil equilibra valores
financeiros per capita referentes à
população  efetivamente
cadastrada  nas  equipes  de
Saúde  da  Família  (ESF)  e  de
Atenção  Primária  em  Saúde
(APS),  com  o  grau  de
desempenho  assistencial  das
equipes  somado  a  incentivos
específicos,  como  ampliação  do
horário  de  atendimento
(Programa  Saúde  na  Hora),
equipes  de  saúde  bucal,
informatização (Informatiza APS),
equipes  de  Consultório  na  Rua,
equipes  que  estão  como campo
de  prática  para  formação  de
residentes  na  APS,  entre  outros
tantos programas.
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Em  dezembro  de  2020  o
Município de Paraguaçu Paulista
encerrou o ano com a nota 4,74,
um  dos  piores  índices  junto  ao
Programa,  consideradas  as
cidades  da  nossa  região.
Entretanto  a  última  avaliação
ocorrida  em janeiro de 2024,  o
município  obteve  a  nota  de
9,25,  elevando  assim  a  nossa
cidade  à  1ª  posição  entre  os
municípios  da  nossa  região
com população acima de 20 mil
habitantes,  que  engloba  cidades
como Rancharia,  Santa Cruz do
Rio  Pardo,  Martinópolis,  Assis,
Marília,  Ourinhos,  Pompeia,
Garça e Cândido Mota. 

“Esse  resultado  foi  possível
através do empenho e dedicação
das  equipes,  que  comandadas
pela  coordenadora  da  Atenção
Básica,  Deise,  formou  uma
equipe  de  trabalho  focada  em
resultados,  implantando  diversos
protocolos  e  estratégias,
permitindo melhorias e o avanço
dentro  da  atenção  primária  a
saúde.  Aliado  a  isso,  a
implantação  do  software  de
gestão  Governança  Brasil,  o
engajamento  das  enfermeiras
responsáveis pelas unidades e os
constantes  treinamentos  com os
servidores.  Por  isso
apresentamos  esta  Moção,  em
reconhecimento  ao  valor  desses
servidores,  que  não  mediram
esforços  para  que  Paraguaçu
Paulista  atingisse tão importante
índice”,  destacou  o  autor  da
moção, vereador Daniel Faustino.

 

Sessão Extra

Câmara aprova projetos do
Prefeito

Nesta  quinta-feira,  22  de
fevereiro,  a  Câmara  de
Vereadores aprovou, em Sessão
Extraordinária,  2  projetos  de
autoria do Prefeito Antian.

Projeto  de  Lei  59/2023,  que
Altera  a  Lei  Municipal  nº  1.968,
de 21 de maio de 1997, que criou
o  Instituto  Municipal  de
Seguridade Social (IMSS)

Projeto  de  Lei  01/2024,  que
prorroga, por 1 (um) ano, o prazo
para  a  Associação  de  Pais  e
Voluntários  do  Judô  (APVJ)
cumprir  com  os  encargos
previstos  na  Lei  Municipal  nº
3.299,  de  13  de  dezembro  de
2019.

A  íntegra  dos  projetos  está
disponível no site da Câmara, em
“Matérias  Legislativas”  -
www.paraguacupaulista.sp.leg.br

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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